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もう 4 月になってしまったのかと思わせる陽気の日が続くかと思えば、翌日には 10 度以上も気
温が下がりビックリ！ 気候変動があながち大げさな話ではなく身近に迫っていると思わせる今
日この頃です。皆様お変わりはないでしょうか。体調を崩さない様ご自愛ください。

＜会長あいさつ＞

～能登半島地震復興支援の寄付をしました～

新年早々の能登半島地震は改めて地震被害の大きさ、怖さを我々に教えてくれました。現地
では復旧作業が行政やボランティアにより鋭意進められていますが、事はそれほど簡単なことでは
ないようです。町会では復旧事業にいくらかでも役に立ちたいという思いから練馬区町会連合会
を通して日本赤十字社に 2 万円の寄付を行いました。被災地の復興が一日でも早く進むことを
祈っています。

＜総務部＞

１．役員改選について

現会長以下の役員の任期は今年度末に満了となりますので、来月 3 月に臨時総会を開催
して翌年度の役員選出を行います。会長については原則選挙により選出する事が会則で決め
られていますので、立候補者を募ります（会員であればどなたでも立候補は可能です）。 詳
細は本報告書に添付しました「次期会長の選任手続きについて」および「石神井会会長選出
選挙 立候補届」に具体的に説明していますので参照ください。立候補届は 3 月 1 日～同
10 日に総務にて受け付けます。
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２．班長・副班長の交代について

年度末を控え、班長・副班長の交代については現班長さんにお願いしています。引継ぎをうけ
ることになる後任班長・副班長さんのご協力、よろしくお願いします。

なお、新旧班長間の引継ぎに当たっては引継資料について明確な基準がなかったため、班によ
ってばらつきがありました。今回、「班長引継品一覧」を新たに作成しましたので、所定のバッグ
（3 月に班長さんにお渡しする予定です）に同一覧表の記載に従い引継ぎ品・資料を整理
の上、後任班長に引き継ぐことにしました。

＜会計＞

・ 町会費の銀行振り込み

2024 年度会費の集金を昨年に引き続き銀行振り込み方式でも受け付けます。詳細は本
報告書に添付の案内文書に具体的に説明してありますのでご一読ください（昨年と一部異
なる点がありますのでご注意下さい）。

＜安全部＞

   ミニパトカーによるパトロールはいつも通り実施しましたが、歩行パトロールは例年同様実施

を見合わせています。3 月からは再開しますので、多くの方のご参加を期待しています。

＜環境部・外環担当＞

  青梅街道インターチェンジについての報告です。

   国土交通省、東日本ネクスコによる第 2 回家屋調査説明会が開催されました。概要は以

下の通りです。

① シールドマシンが千川通りに到達するのは遅れており、2024年12 月頃になるだろう。
② 家屋調査は１００軒以上の家屋が予定されており、この４月以降順次始める。
③ 家屋調査は外環本線計画線の両側概ね４５ｍの範囲の家屋とされているが、石

神井会の一部も希望すれば調査対象となる可能性はありそうです。

※家屋調査を受けておかないと建物に損害が生じても、工事に起因するものかどうか、補
償の対象になるのかと言った点で施工者側との交渉が困難になることが予想されます。  
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＜防災会＞

   当町会防災会は、「令和 5 年度練馬区防災功労団体」として表彰されることになりました。
区では防災会の活動が当町会法人会員の「福山建設」さんと連携した活動と言う他では見ら
れないユニークなものであり、内容も高く評価しており今回の表彰になったものです。
福山建設さんには紙上をお借りして日頃のご協力にお礼申し上げます。

以上

石神井会のホームページをご覧ください。

色々な情報を載せています。スマホでも見られます。

＝石神井会で検索してみましょう＝


